

Recordatorios de seguridad para las áreas afectadas por el incendio

Protéjase durante el regreso a su casa y la limpieza

El Distrito de Salud Pública del Norte Central (NCPHD) Y el Departamento de Salud Ambiental (DEQ), urge a los residentes a tomar precauciones cuando regresen a las áreas afectadas por el incendio. Aunque el fuego este extinguido, todavía hay peligros en el área. Cenizas y escombros pueden contener químicos tóxicos como. pesticidas, aceite de motor, pinturas y asbestos, especialmente en casas antiguas. DEQ recomienda que no disturbe los escombros o empiece la limpieza hasta que un experto en materiales peligrosos evalúe el peligro.

Recordatorios claves de seguridad

Protegiendo a sus hijos

Los niños no deben estar envueltos en actividades de limpieza y deben estar alejados de las áreas dañadas. Son especialmente vulnerables a peligros relacionados con los incendios forestales, como el humo y las cenizas. Limite su tiempo al aire libre si la calidad del aire es mala y utilice filtros de aire HEPA en interiores si están disponibles.

Medidas de Seguridad Personal

Si tiene que entrar a su propiedad, use una máscara N95, lentes protectores o alguna protección para sus ojos, guantes y overoles desechables. Si estos no están disponibles, use camisa de mangas largas, pantalones, zapatos resistentes, y lave y o tire la ropa inmediatamente después de usarse. Evite limpiar durante condiciones de alto viento, porque la ceniza y el polvo pueden dispersarse en el aire y resultar peligrosos para su salud

Eliminación de escombros

No se recomienda la limpieza de escombros de los incendios por parte del propietario debido a los importantes riesgos para la salud y el medio ambiente que esto lleva. El manejo inadecuado puede exponer a los residentes, vecinos y personas de limpieza a sustancias nocivas y contaminar el medio ambiente. Además, es posible que los centros de eliminación local (para tirar basura) no estén listos para aceptar estos materiales. Espere las instrucciones de los oficiales y las iniciativas coordinadas. Siempre consulte con las autoridades locales antes de retirar o transporte escombros de su propiedad.

Si usted decide limpiar los materiales peligrosos usted mismo, usted será responsable por el costo. La eliminación de residuos y escombros peligrosos domésticos puede ser un proceso costoso. El Distrito de Salud Pública del Norte Central (NCPHD) y el Departamento de Calidad Ambiental (DEQ) **recomiendan fuertemente a los propietarios que no retiren los materiales y escombros peligrosos por si mismos** debido a los posibles riesgos para la salud y la seguridad. Si decide encargarse de la limpieza de ceniza y escombros usted mismo, NCPHD y DEQ recomiendan que contrate un especialista en la eliminación de asbestos con licencia de DEQ para poder hacer el trabajo, a fin de protegerse usted y a su familia del riesgo de exposición al asbestos.

Manténgase alerta ante los peligros

Las zonas afectadas por incendios forestales pueden ser peligrosas incluso después de extinguirse el fuego. Tenga cuidado con las estructuras inestables, los metales afilados, las cenizas toxicas y los peligros subterráneos, como los sistemas sépticos dañados, que podrían colapsar o dejar expuestas las aguas residuales



Documentos Dañados

Antes de empezar cualquier limpieza, tome fotos de su propiedad y de los daños visibles incluyendo su pozo, sistema séptico, edificios y vehículos,. Estas fotos podrían ser necesarias para reclamaciones de seguros y asistencia en caso de un desastre.

Equipo de protección disponible gratuitamente

NCPHD ofrece overoles Tyvek y mascarillas N95 gratuitos para residentes afectados por el incendio:

- Lunes a viernes de 8:30 am a 12:00 y de 1:00 a 5:00 pm en NCPHD.
- Fines de semana: Disponibles en el departamento de bomberos (Mid-Columbia Fire & Rescue)

Mas información:

Como manejar de forma segura las cenizas y los escombros de los edificios quemados: ordeq.org/afterthefire

Consejos para regresar a una casa que sobrevivió a un incendio forestal: ordeq.org/returninghome



**Distrito de Salud Pública
del Norte Central**

Prevenir. Promover. Proteger.